

110

Señor D. Manuel M^o Mosquera.

Guatemala 21 de Enero de 1864.

Muy Señor mío y de toda mi consideración:

Aunque inesperada, me fué gratísima la estimable de Ud. fecha 29 de Noviembre último, à la que contesto sin pérdida de tiempo, y por el primer correo que se me ha presentado después de su recibo. ¡Qué recuerdos y qué emociones tan distintas ha excitado en mi alma! Mi salida de Europa para la Nueva-Granada, y desde esa capital, y siendo Ud. entonces el Ministro Plenipotenciario de aquella República, las consideraciones de singular aprecio que merecía su Ilmo. y santo hermano el Señor Arzobispo de Bogotá, las intimas Confianzas y cordialísima amistad conque por varios años me favorecían en Popayán el Señor Don Joaquín, lo que era entonces y ha venido á ser después aquel bello país, con cuanto estas consideraciones entrañan, no puede Ud. imaginarse los encontrados afectos de pena, gusto, satisfacción, congoja, esperanza y desaliento que me han suscitado. Pero basteme esto para indicar á Ud. la mucha parte que me cabe en sus penas, y el interés que me inspiran las recomendaciones conque Ud. me honra.

Hé acudido á las mejores fuentes para poder satisfacer á Ud. con los datos más seguros, y me parece poderle asegurar que las respuestas que acompañan son las mas exactas y cumplidas. Ojalá ellas pudieran servir de algo para tranquilizar á Ud. y dirigirle convenientemente para tomar la resolución que más cumple á su dicha y bienestar. Por lo demás, yo suplico recuerde Ud. mis sentimientos para con la Nueva-Granada, y muy en especial para con su estimable familia, y que seguro de mi excelente voluntad para con Ud. monde á este

Su at^o y S. S. y C.
L. S. M. B.

Juan F. de San

Román S. J.



1870-1871

